

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA. — Núm. 376
Jueves, 5 de junio
de 1958

JYMKANA MOTORISTA

La adhesión de Benavente al Congreso Eucarístico de Zamora

No obstante estar viviendo nuestra ciudad en estos días concentrada en sí misma, debido a las fiestas tradicionales del Corpus Christi, que cada año aumentan en esplendor y extensión, no olvida los trascendentales momentos que está viviendo Zamora con motivo de los diversos actos del primer Congreso Eucarístico Diocesano.

Fiel a sus sentimientos religiosos y al amor entrañable a la Eucaristía, no podía estar ausente de la capital.

Por ello, el domingo último, organizada por las jóvenes de Acción Católica, y para asistir a los diversos actos del Congreso, una nutrida representación benaventana acudió desde las primeras horas de la mañana a Zamora. Tres autocares de sesenta plazas, completamente llenos, así como otro con las alumnas y religiosas del Colegio de San Vicente de Paúl, a cuyo frente se hallaban los reverendos don Eustaquio de la Puente, párroco arcipreste, y don Matías Castañó, consiliario de la Organización interparroquial, acompañaron la expedición. También otras doscientas jóvenes se trasladaron en el tren con igual motivo a la ciudad del Duero.

Como es natural, acudieron a las distintas manifestaciones de toda clase que componían el saturado programa y cuyo detalle es conocido por la Prensa de días anteriores.

Visitaron las exposiciones de arte sacro y ornamentos, quedando complacidos y admirados de tanta maravilla. Presenciaron el acto que tuvo lugar en el Seminario, presidido por el excelentísimo señor obispo, don Eduardo Martínez González, escuchando una vez más la elocuente palabra de Pepita Romero, que por su unción y celo llegó al corazón de todos. El muy ilustre señor Magistral estuvo maravilloso en su tema. La procesión se vio concurridísima, con gran asistencia de fieles y fervor, a pesar de la lluvia torrencial que cayó en esos preciosos momentos.

Por la noche tuvo lugar la solemne vigilia de la Adoración Nocturna Femenina, acudiendo nuestra Sección completa, con la nueva bandera, resultando un recuerdo imperecedero, dirigiendo la meditación nuestro amadísimo Predador, el cual se vio gratamente sorprendido por la afluencia de los benaventanos. Terminada la misa de la una de la mañana, regresando dos autocares, haciéndolo el otro a las siete de la mañana, con las adoradoras, terminada la vigilia.

También los demás actos han tenido repercusión entre nosotros, puesto que en las tres parroquias se han celebrado actos eucarísticos, y en la de San Juan del Mercado, merced a unos altavoces, pudieron oírse tranquilamente y muy bien los sermones pronunciados en la Santa Iglesia Catedral zamorana por los Obispos asistentes al Congreso.

La Adoración Nocturna Española, en la Sección de Hombres, acudirá con una representación de la Sección local, y en su día, el próximo sábado, a la Fiesta de las Espigas, en el lugar ordenado por el Consejo.

Y por último, son muchos los que a medida de sus fuerzas han contribuido económicamente, adquiriendo la tarjeta de congresista, rindiendo así homenaje de pleitesía al Santísimo Sacramento.

Benavente y su fiesta típica

La Comisión del "Toro" ha tirado este año "la casa por la ventana". El programa de festejos ha sido estupendo. El lunes, no obstante el frío y el agua que cayó, la Plaza España se vio animada de público. El Teatro de Marionetas hizo las delicias de los peques. Y el grupo de Coros y Danzas de nuestra ciudad nos deleitó con sus bailes regionales.

El martes, el tiempo ha tendido a mejorar. Ya está bien el "programa" de frío y lluvia. Y los técnicos aseguran que al campo le sobra ya agua. (Igual que le ocurre al vino, según afirman otros "técnicos"). Al mediodía, los "Gaiteros de Orense" llenaron con las notas dulzonas de las gaitas gallegas el ambiente ya bullanguero de la ciudad. A las seis, y en los paseos de Las Motos, tuvo lugar una "Gymkana" por un grupo de aficionados al Moto-Club. Y por la noche, en la Plaza de España y amenizada por una dulzaina del país y los gaiteros de la "miña terra" se celebró una estupenda verbena. Y como la noche estaba buena y agradable, resultó animadísima y brillante. Trajes típicos, mantones de Manila y juventud alegre, mucha juventud. El amigo y joven José Negro, al "micro" y en versión a lo Boby Deglané, anunció a las guapas —¡guapisimas!— del Concurso y los premios concedidos a las mismas. Hubo fuegos aéreos y terrestres iluminados. Y se "corrió" —¡y de verdad de la buena, que dicen los castizos!— un toro de fuego que divirtió y fue muy del agrado de la gran concurrencia que llenaba la Plaza del General Siliola.

Hasta la hora de escribir estas cuartillas (ocho de la mañana del miércoles, día 4) estos han sido los festejos celebrados. Y todos han tenido un gran éxito de organización y dirección. ¡Bien por la Comisión del año 1958!

Después, ¡¡¡qué viene!!! Carreeras, sustos y folklore, mucho folklore y colorido por las calles bena-

ventanas, llenas de chicas guapas y mozos airosos y alegres...

Hoy, festividad del Corpus, tendrá lugar, si el tiempo no lo impide (¡¡ahora sí que hay que contar con su permiso!) la anunciada actuación en nuestra Plaza de Toros de la famosa "troupe" del torero cómico que acudilla al gran "Bombero Torero". Después de las carreras tras el "toro" de ayer, miércoles, bien viene un descanso agradable (para la vista y el cuerpo) de un par de horas.

Si el tiempo acompaña, ¡¡llenos seguros. Y si no es así, ¡¡qué vamos a hacer! A mal tiempo, buena cara...!

CUBICHI

APROBADO EL PLIEGO DE CONDICIONES PARA LA SUBASTA DE LAS OBRAS DE MEJORA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA SESION EXTRAORDINARIA DEL PLENO

El pasado día 28 de mayo se reunió el Pleno del Ayuntamiento de Benavente, adoptando los acuerdos siguientes:

Aprobar el pliego de condiciones económico-administrativas por que ha de regirse la subasta de las obras de mejora de abastecimiento de aguas a la población, exposición al público del mismo y nombramiento de Ingeniero Director de las mismas.

Aprobar la agregación a este partido judicial del Municipio de San Pedro de Zamudía y por ello informar favorablemente la petición formulada.

Autorizar la apertura de varios establecimientos industriales.

Aprobar la segunda certificación de alumbrado fluorescente por un importe de 6.287,36 pesetas.

Aprobar diversos expedientes de plusvalía.

Aprobar la adquisición de uniformes para la guardia municipal diurna.

Autorizar el concierto que por puesto en la vía pública solicita doña Rosario Barrero.

Autorizar la extracción de piedra de la cantera municipal a varios vecinos de la localidad.

Autorizar distintas licencias de obras a particulares.

Comunicar a un vecino que la autorización de obras en la confluencia de la Avenida del General Primo de Rivera con la calle del General Mola no prejuzga se verifique en perjuicio de tercero, y que el asunto que reclama es de competencia de los Tribunales Ordinarios por estar regulado por el Derecho Civil.

Sesión de la Comisión Permanente

En la sesión de la Comisión Permanente de la misma fecha se adoptaron los acuerdos siguientes:

Darse por enterada de las normas complementarias al calendario laboral de fiestas para el presente año aparecidas en el "Boletín Oficial de la Provincia", número 59.

Aprobar un expediente de promoción de primera clase al mozo Ricardo Caridad Salvador Albano.

Conceder dos préstamos del Posito a vecinos de esta ciudad.

Movimiento de población

NACIMIENTOS
Ocurridos a partir del lunes, día 28 de mayo, al lunes, 2 de junio, ambos inclusive

Maria del Sagrado Vara de Lamo, María del Carmen Marqués Pérez, Mariano Durántez Villar, María Concepción Colinas Guzmán, Rosa Marcos Villar, Manuél Rodríguez Nuñez, María del Pilar Gómez Rodríguez, Magdalena Laudelina Marcos Martín, María del Carmen Ascensión Abada Parrado, María Vicenta Martínez Clemente, María del Pilar González Corral y Gregorio Tosal Gonzalo.

DEFUNCIONES
Del lunes, 26, al lunes, 2, ambos inclusive

María del Rosario Rodríguez Colinas y Bruno Pérez Vitoricos.

El mercado de ganados

Relación de ganado que ha concurrido al mercado celebrado el día 29 de mayo:

Caballerías: Mayores, 24; menores, 54.

Ganado de cerda: Lechones, 683. Vacuno: Reses, 173; terneras, 8. Lanar y cabrío: 1.504.

PRECIOS Y VENTA

Resas, de 14 a 21 pesetas kilo en vida; buena venta.

Lechones, de 375 a 700 pesetas unidad; buena venta.

Mulas, de 9.500 a 15.000 pesetas; buena venta.

Mulas lechales, de 5.000 a 10.500 pesetas; venta regular.

Asnal, de 850 a 3.000 pesetas; venta regular.

Primera Comunión en Santa Cristina de la Polvorosa

El día primero de junio, y en la iglesia parroquial de Santa Cristina, hicieron la Primera Comunión 22 niñas y 17 niños. Día de incomparables emociones para los familiares de los niños y para todo el pueblo en general. Ocurrió la santa misa nuestro querido párroco, licenciado don Zarcías Lobato García, siendo cantada por jóvenes de la localidad. La iglesia se encontraba repleta de fieles y su altar mayor finalmente engalanado por las jóvenes de A. C., quienes con delicado esmero supieron adornarlo como el caso lo requiere.

En el centro de las iglesias los niños y niñas que reciben a Jesús Sacramentado forman en perfecto orden un pasillo blanco, como si fuera el camino del Cielo. Nuestro celoso párroco en elocuente plática, pone de manifiesto la grandeza del acto con esa emoción tan natural, tan cristiana y tan cariñosa con que sabe hacerlo, explicándonos como el Sacramento de la Eucaristía recibe su mayor honor al ser alimento de las almas por primera vez en nuestra vida, pues la inocencia de la niñez, la limpidez de corazón y la sana tranquilidad de la conciencia se reflejan especialmente en los pequeños que tienen hoy la dicha de recibir a Dios.

Llegado el momento de la Comunión comienzan a desfilar los niños y niñas hacia las gradas del altar, y allí, prostrados con verdadero fervor cristiano, reciben de manos de sacerdotes el Pan de los Angeles. Es extraordinario el silencio en estos instantes, im-

Pastos

El próximo día 11, a las doce horas, se subastarán los pastos de rastroyera y hoja de viñas de esta término, capaces para 500 cabezas lanares.

El Pleno, 2 de junio de 1958.— El Jefe de la Hermandad, ANACLETO HERNÁNDEZ.

Nunca se había celebrado en Benavente una prueba de esta naturaleza —el martes día 3—, y pese a esto, que estuvo poco anunciado y a ser día hábil, los jardines de la Mota registraron una animación propia de los días de solemnidad, índice no sólo de los aficionados que en la ciudad hay al pequeño motor, sino también del eco que encuentra en Benavente cualquier intento de mejorar los espectáculos de sus fiestas. Porque al paso que va el "loro" y a los de los organizadores —última que tengan tan poco apoyo por parte del Ayuntamiento—, pronto veremos convertidos los días en que se corre, en un festejo y organización superior a las ferias de septiembre, a poco que se le cuide.

La prueba estuvo organizada por los precusores del futuro Moto-Club, y especialmente por el popular y simpático Domingo Fernández, al que se le reconocen desde este periódico los esfuerzos que está haciendo para agrupar dentro de una sociedad típica a la legión de motoristas que en la ciudad existen. El que lo logre sólo dependerá, descontado su celo y trabajo, del grado de apoyo que le concedamos todos, los aficionados y los no adictos al olor de la gasolina y los ruidos del tubo de escape, porque todo lo que suponga una mejora para Benavente debe encontrar en primera línea a cualquiera de la ciudad, por solidaridad social y cívica y propio interés. Será una cosa más que tendrá este pueblo.

Los participantes en la misma fueron ocho, los cuales tenían que realizar tres difíciles ejercicios, consistentes, según el orden establecido, en lentitud sobre una recta, velocidad combinada con habilidad en sortear obstáculos y, por último, otro de velocidad con distintas variantes, como para la moto, recoger una botella de gasosa, destaparla, beberla, etc., etc. Ni que decir tiene que el inmenso gentío que acudió a presenciar la prueba salió convencido de que había encontrado un nuevo espectáculo, ameno, recreativo, diestro y alegre, y buena prueba de ello fue la corrección y respeto que mostró en todo instante por lo que estaba presenciando y los aplausos que premió a los que, a su juicio, realizaron los ejercicios con mayor corrección.

La clasificación final, por puntos, fué ganada por Pistón, que montaba una "iso-moto", el cual totalizó 370. Luego se clasificó Jesús Martínez, sobre "Derbi", con 340 puntos. Tercero fué Yusto, 290; y cuarto, último de los que lograron clasificación de honor, el "chaval" Quique, con 270.

Por último, el señor Fernández prometió organizar en fecha próxima otra gymkana más perfecta de preparación y en donde los ejercicios a realizar sean más difíciles. Como estamos seguros que ha de ser del agrado del público de Benavente, auguramos a este dinámico deportista y amante de la ciudad un éxito sin precedentes, siempre que el espectáculo se cuide y no quede nada a la improvisación; el mismo éxito que deseamos a esa gran idea que patrocinia sobre la constitución definitiva del Moto Club.

E. MARTINEZ DE ANTA

El deporte de la caña

Rincón del pescador

Por CUBICHI

Mayo nos dejó helados y mojaditos. Y su hermano mayor más próximo, junio, sigue con el mismo régimen de frío y agua. Así que la jornada no fue propicia tampoco para desplazarse de las inmediaciones de la ciudad. Y el canal de "Las Sorribas" fué el más concurrido. A las bogas, eh, amigos. No está mal. A falta de pan, buenas son...

Dos veteranos de la "caña larga" capturaron una carpa y un barbo de un peso de un kilo la primera y dos el segundo, aproximadamente. Las dos piezas fueron "clavadas" a primera hora de la tarde. Y a eso de las diez de la noche, carpa y barbo se metamorfosearon en dos hermosos "melamorosearon" en dos hermosas "melamorosearon" de tamaño y peso adquirieron! Ape-

nas si podían con "ellas" los dos veteranos barbitas...

Tener confianza en nuestro sedal y sostenido siempre firmemente con la mano sobre el carrete, pronto a ceder algún hilo en cuanto el tirón de la pieza sea algo fuerte. Pero conviene no hacer llegar las cosas a ese extremo.

Las moscas montadas con anzuelo pequeño, al disimular más el engaño, hace piquear más truchas, aunque haya más "destaves". En anzuelo grande pican menos truchas, pero es más segura la picaada. En ríos muy "mosqueados" es más eficaz la mosca pequeña.

La lombriz de tierra es el cebo natural que ningún pez rehúsa.

Tres cebos buenos para la carpa: lombriz, habas y masilla.

JUEGOS JUVENILES

El deporte en Benavente puede y debe resurgir

Si efectivamente, el deporte en Benavente puede y debe de resurgir, pues para ello tiene razones poderosísimas, fundamentadas y ciertas que no es de la sazón sacralas a relucir en esta mi colaboración.

Yo digo que el deporte tiene que resurgir porque hasta ahora deporte, lo que realmente se dice deporte y lo que es el deporte bien entendido en esta ciudad no había hecho su aparición. Me baso en razones y pruebas bien palpantes y de actualidad, me refiero concretamente a los I Juegos Juveniles que se celebraron el domingo en el Campo de Deportes y organizados por el Frente de Juventudes.

Helos aquí, una vez concluidos, llenos de vida, como si aún se estuviesen desarrollando en las pistas atléticas, helos aquí nuevos y orientadores, helos aquí, en una palabra, para la mayor base, para el verdadero aceite que ha de conducir por el camino recto y sin obstáculos, para gloria de nuestro paupérrimo deporte.

No son pocos los problemas que hay que resolver aún, pero yo creo que lo mayor y el paso primero y principal ya se ha dado y por cierto no se ha tenido que volver para

atrás, he ahí los resultados bien claros y satisfactorios.

Anteriormente aludía en una de mis más sencillas y humildes iras, a nuestro paupérrimo deporte; es muy difícil calificar de otro modo al deporte en general de nuestra Ciudad de los Condes, es muy difícil y es más, es imposible, pues realmente otro calificativo nunca podrá darse a una cuestión que hasta ahora permaneció hundida en el lodazal. Pero no por ser hasta ahora "paupérrimo" ha de seguir y continuar así siempre y he aquí que ya se tendió la cuerda o ayuda para sacarles del deshonroso lodazal de podredumbre que hasta ahora cubría su verdadera faz brillante y de nivel mucho más alto de lo que en realidad y hasta ahora se tenía acerca de ello.

Esta cuerda fue lanzada y tendida por el Frente de Juventudes a través de estos Juegos Juveniles, cuerda que difícilmente ha de zanzarse y romperse para dejar hundirse nuevamente.

Y así, para no frustrar el plan trazado, el domingo y a la hora señalada comenzaron los aludidos Juegos Juveniles, pese a las inclemencias climatológicas. Todas las pruebas previstas se desarrollaron satisfactoriamente y consistieron en partidos de balonvolea y balonmano, con selecciones de exhibición, pruebas atléticas de 100 metros lisos, 400, 800, 1.500 y 3.000, participaron numerosísimos muchachos y todas las pruebas constituyeron un gran éxito revestidas de gran esplendor. Las muchachas de la Sección Femenina realizaron diversas exhibiciones de gimnasia finlandesa, cerrando los Juegos Juveniles un gran desfile de todos los participantes, una vez concluida la entrega de premios y medallas conmemorativas a los vencedores en las distintas especialidades.

JOSE NEGRO

CARNET DE SOCIEDAD

BODA

En el altar de Nuestra Señora de Fátima de la iglesia parroquial de Santa María de Renueva, profusamente iluminado y adornado de flores, se celebró el pasado lunes, día 2 del actual, el matrimonial enlace de la distinguida señorita Maurina Mayo Salvador con el joven don Julián González Ramos, aparedador de Obras de la empresa constructora del Puente de Castro sobre el río Esla, en las cercanías de esta ciudad.

Actuaron de padrinos nuestro particular amigo don Germán Carus Moret, industrial de esta plaza, hermano político de la novia, y doña Milagros Ramos, viuda de González, madre del novio.

Firmaron el acta como testigos, por parte de ella, sus hermanos Urbano y Roberto y cuñados César Morán y Luis Díaz. Por parte de él, sus primos José González, Lucas Rodríguez y Abelardo Marroquí.

El "lunch" tuvo lugar en el Hotel Mercantil, y terminado éste, los novios salieron de viaje a Madrid, Barcelona y otras capitales.

Pisos magníficos

en venta, en el lugar mejor situado de Madrid: la ampliación del Barrio de la Concepción. Deseñolmo inicial: desde 37.000 y 30.000 pesetas. Resto del precio: 1.000 pesetas al mes durante diez años. Información y correspondencia: José Barús. S. A. Empresa Constructora. Monte Esquinza 6. Teléfono: 249635. Madrid.

CON UNA

MONTESA

"Brio 81"

- MAS COMODA Y LIMPIA
- MAYOR RENDIMIENTO Y RESISTENCIA
- MENOR CONSUMO
- PROPRIA PARA DOS PERSONAS

Una motocicleta de condiciones excepcionales para viaje, trabajo y turismo.

Adquiérela en la AGENCIA OFICIAL: Delegación para la provincia de Zamora
Jacinto González Ltda. - Bazar J
Apartado 18
SAN TORCUATO, 6 y 8

Viaje por Europa...!

